

## COMMUNIQUE DE PRESSE

**Prix entreprises formatrices décerné par Economie Région Lausanne et la Ville de Lausanne**

### Trois entreprises récompensées

**Ce mercredi 2 septembre, Economie Région Lausanne (ERL) et la Ville de Lausanne récompensent trois entreprises de la région lausannoise pour leur engagement en faveur de la formation professionnelle. Les entreprises lauréates de l'édition 2015 sont : La Chocolatière, Venticlean Raymond Vuffray & Fils Sàrl et Homequest SA. En attribuant ces prix, depuis 12 ans pour ERL et depuis 7 ans pour la Ville de Lausanne, les initiateurs cherchent à encourager les entreprises régionales à développer leurs prestations dans le domaine de l'apprentissage. En 2015, pour la première fois, la Ville de Lausanne décerne un prix supplémentaire destiné aux entreprises de la branche du commerce, de l'hôtellerie ou de la restauration.**

ERL (anciennement SIC Lausanne et Environs) s'engage depuis de nombreuses années en faveur de la formation professionnelle. Elle est ainsi à l'origine de la création de l'EPSIC. Dans ce contexte, elle a lancé en 2003 un prix récompensant les entreprises formatrices pour soutenir un employeur particulièrement actif dans le domaine de la formation d'apprentis. Depuis sept ans, la Ville de Lausanne s'est associée à ERL et finance un deuxième prix. En 2015, la Ville de Lausanne a décidé de compléter ce soutien par une troisième récompense, fondée sur les mêmes principes, mais expressément destinée à des entreprises actives dans le commerce de détail ou dans la restauration et l'hôtellerie. Les trois lauréats de l'édition 2015 sont :

#### **La Chocolatière, Lausanne**

La Chocolatière existe depuis 1970. Madame Mercedes Assal en a repris la direction en 2012. Elle souhaite encourager des jeunes gens et leur montrer la passion et l'excellence qui distinguent cette petite entreprise en plein développement. Leur première apprentie, Mademoiselle Alex Moullet, suit une formation en pâtisserie-confiserie-chocolaterie. Elle a obtenu d'excellents résultats lors sa première année d'apprentissage et démontre une grande motivation par la qualité de son travail.

#### **Venticlean, Lausanne**

Cette entreprise familiale, spécialisée dans le nettoyage de conduits de ventilation, a accueilli en octobre 2014 Madame Vitoria Cristiny Venancio Batista Paes, pour un stage à durée indéterminée. Madame Solange Cardoso, ayant apprécié d'initier cette jeune stagiaire de 16 ans au travail d'employée de commerce et au vu de sa motivation et de leur bonne entente, a décidé de se lancer dans la formation d'apprentis.

#### **Homequest, Lausanne**

Monsieur Régis von Arx, fort de son expérience de plus de 10 ans dans l'immobilier, a créé il y a 3 ans Homequest SA qui a développé un service de chasseurs d'appartements à Lausanne et environs. Madame Chloé Roch, un CFC d'esthéticienne en poche, a souhaité entreprendre une seconde formation afin de mieux assurer son avenir. Le monde de l'immobilier l'intéressait particulièrement, c'est donc tout naturellement qu'elle a cherché une place d'apprentissage d'employée de commerce dans ce domaine.

Les lauréats recevront un soutien financier de 300 francs par mois durant toute la durée de l'apprentissage et les apprentis une somme de 500 francs à la réussite de leurs examens finaux. Economie Région Lausanne et la Municipalité de Lausanne félicitent ces sociétés et espèrent que cette récompense contribuera à renforcer la vocation formatrice des entreprises de la région.

Economie Région Lausanne  
Ville de Lausanne

**Pour tout renseignement complémentaire :**

- **Christian Masserey, ERL, tél. 021 796 33 29**
- **Oscar Tosato, directeur de l'enfance, de la jeunesse et de la cohésion sociale, tél. 021 315 62 00**

Informations et règlement sur [www.economie-region-lausanne.ch](http://www.economie-region-lausanne.ch) et [www.lausanne.ch/er/](http://www.lausanne.ch/er/)

Lausanne, le 2 septembre 2015